
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA TRIPARTITE 
 

 
DIA 21/06/05 
HORÁRIO: 14hs 
LOCAL: IBAMA 
(Lista de presença em anexo) 
 
Maurício/SMAM – Relata do interesse da SMAM em haver uma conferência em POA. Quanto 
a taxa entende que a FEPAM está no processo destaca a natureza jurídica da FEPAM. 
 
Mauro – O município pode não licenciar, mas deve estar fiscalizando, exercendo o poder de 
polícia. Faz referência dizendo que “as coisas acontecem no município”. 
 
Cecília – Acredita que a proposta do Presidente Dilda tem apresentado, descentralização é 
importante, busca poilíticas mais “estruturantes”. 
 
Maurício – Considera que a C.F. confere ao município o impacto local. 
 
Mauro – O município está habilitado conforme a C.F., recebendo o percentual de impacto local. 
Sugere o precentual de 60% ao município e 40% ao estado. 
 
Lúcia – Relata a necessidade da presença da FAMURS para a discussão. 
 
Eugênio – O município resolve qual a melhor aplicação do recurso. 
 
Mauro – O município com uso do instrumento adequado de gestão, utilizando o conselmo 
municipal e o M.P. Sugere a utilização do alvará urbanisco ambiental. 
 
Eugênio – Relata conversa com SEMA/SMAM e FEPAM sobre a conferência. Diz ter 
“acertado” a unificação do calendário da conferência ampliando os objetivos. Acordo de realizar 
conjuntamente com o Governo Federal, Estadual e Municipal. 
Tema Central: O uso sustentável dos recursos naturais. 
 
Mauro – Questiona se haverá recursos para a realização da conferência. 
 
Eugênio – Tem recurso orçado. Cita a Petrobrás, Banco do Brasil, Banco do Nordeste dentre 
outros. O MMA estará contratando pessoas por região para trabalhar regionalmente. 
 
Mauro – Sugere diretrizes de grandes linhas a nível regional e os assuntos locais a nível 
municipal. 
 
Eugênio – Poderá existir a conferência municipal e também participar da regional, saindo da 
conferência sugestões deliberativas para a esfera municipal, estadual e federal. Propões para 
dezembro a plenária final em Brasília e realizar até o final de novembro no Estado. Entende ser 
importante a discussão dos eixos, da estrutura (será regional? Por bacia, corede...?) 
 
Cecília – Propões reunião para o dia 08 de julho. 
 
Eugênio – Conferência setorial preparatória, trazendo a proposta para a estadual e após à 
nacional. 
 
Cecília – Sugere uma reunião da Coordenação anterior. Será agendada uma nova reunião. 


